

第32回 町民バスケットボール大会

3月17日、「第32回町民バスケットボール大会」が総合体育館で開催されました。

今年は一般の部に7チーム、小学生男子の部、女子の部にそれぞれ2チームが出場。部門ごとの総当たり戦で激戦が繰り広げられました。

結果は次のとおりです。

【各部優勝チーム】

一般の部Aクラス	デンジャラス
一般の部Bクラス	中山クラブA
小学男子の部	洋ドリーム
小学女子の部	ハイブリッジM



戸籍の窓口

3月
届出分

西塔いく子議員 町議会一般質問100回を達成



町議会の西塔いく子議員（柳沢）が、町議会3月定例会で100回目の一般質問に立ちました。

西塔議員は、1987（昭和62）年9月の町議会議員選挙で初当選。以来、町議会議員唯一の女性議員として、女性ならではの視点で子育て環境の改善や福祉の充実等を中心に質問を行い、この度100回の節目を迎えました（質問の内容は12～13ページをご覧ください）。

中山中学校が ペットボトルキャップを寄附

3月25日、中山中学校生徒が集めたペットボトルキャップ約100kgが山形銀行長崎支店へ寄附されました。

この日は、中山中学校を代表して生徒会長の大津昂平さんと副会長の柏倉右暉くん、齊藤聖菜さんの3名が来店。集めたペットボトルキャップ25袋を支店長へ手渡しました。

これらのキャップは「やまぎんエコキャップ推進運動」を通じて、発展途上国の子どもたちのポリオワクチンに変わります。



TOPICS ひまわり広場



まちのホットなニュースをお届けします！

皆さんの身近な情報や写真をお寄せください
総務企画課情報防災グループまで
電話662-4899

長崎小3年渡邊くんが 将棋の全国大会へ出場

長崎小学校3年生の渡邊東英くん（北小路）が、天童市で開催された「県小学生将棋名人戦」で見事優勝を果たし、東京都で開催される「東日本大会」への出場を決めました。

渡邊くんは、昨年5月からご両親の勧めで天童市の将棋教室に通っています。教室で指導にあっている日本将棋連盟天童支部長の村岡さんは「教室に通うようになってわずか1年ですが、驚くほど早く上達している。将来が非常に楽しみな生徒です」と期待を寄せていました。

3月1日には、東日本大会出場のため大津町長を表敬訪問。少し緊張した様子の渡邊くんでしたが、大津町長から「将棋と学校の勉強の両立は大変だと思うが、落ち着いて力を出し切ってきてください」と激励され、大会に向けて気持ちを新たにしました。



▲渡邊東英くん
学校から帰ってすぐすることは将棋の勉強。学校の宿題を忘れて没頭してしまうこともしばしばで、時々お母さんに叱られてしまうそうです。

ご卒業・ご卒園 おめでとうございます

3月16日に中山中学校、19日には長崎小学校、豊田小学校で卒業式、26日にはなかやま保育園で卒園式が行われました。

長崎・豊田両小学校では、卒業生が4月から着る中学校の制服を身を包み、これから始まる中学校での生活に期待を寄せ、嬉しそうに巣立っていきました。



豊田小学校



長崎小学校



中山中学校



なかやま保育園